

Martes 14 de noviembre de 2006

APRA. Javier VelÁsquez QuesquÉn anuncia sanciones drÁsticas para malos militantes

Pondrán mano dura a los actos de indisciplina

Asegura que impedirán que se quebrante la disciplina

Bancada aprista analiza hoy caso del congresista Cenzano

Definitivo. El Partido Aprista no se dejará arrastrar por ningún militante, sea cual fuere su condición o nivel dentro de la organización, que pretenda desprestigiar con sus actos al Gobierno. Así lo aseguró ayer el vocero de la bancada aprista, legislador Javier Velásquez Quesquén, quien sostuvo que se aplicarán sanciones drásticas para quienes no respeten la disciplina y los estatutos de esta agrupación política. A continuación, sus declaraciones brindadas ayer a este diario.

¿Cómo se va a enfrentar el caso del congresista Alfredo Cenzano, a quien se ha acusado de supuesta complicidad en un grave hecho ocurrido en Puno?

—Nosotros nos reuniremos esta tarde (hoy) para tomar una decisión al respecto.

¿Cabría alguna sanción para este congresista?

—Si él conocía el hecho (la utilización irregular de una camioneta del Pronamachcs para apoyar al candidato regional Javier Bernal) y trató en forma cómplice de ocultarlo, yo creo que el APRA debe tomar una decisión al respecto.

Estamos ante un hecho muy concreto y aislado de un mal funcionario que cogió una camioneta del Estado y se generó un accidente, y lo más grave es que lo tratan de ocultar. El partido tiene un órgano disciplinario, pero yo digo que seremos drásticos en la medida en que no pasaremos por alto este tipo de asuntos. Que quede claro que el partido no hará un falso espíritu de cuerpo con estos funcionarios.

¿Cuándo se tomará una decisión respecto al caso del congresista Edgar Núñez, quien en los últimos días cuestionó seriamente al jefe del Estado, Alan García?

—La semana pasada, el secretario general del partido me informó que ya había tomado cartas en el asunto, en los próximos días debe haber un pronunciamiento.

¿Por qué han generado tanto malestar las declaraciones de Núñez?

—Este tipo de actitudes quebranta la disciplina del partido. Nosotros somos una

agrupación que está sometida a una autocrítica, aunque siempre lo hacemos internamente y no sacamos a la luz pública nuestros problemas.

Entonces si hay un malestar por una falta de coordinación, eso se puede agotar de manera interna y no se debió ventilar, porque eso nos parece una mala forma, más aún en el caso de un parlamentario que tiene tanta experiencia.